



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 25 de agosto de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando se encuentren bien, les informo de las principales actividades que se han realizado en el colegio.

En primer lugar, queremos destacar la alta participación de los estudiantes del grupo avanzado de alemán de IV Medio que rindieron el examen Deutsches Sprachdiplom DSD II. Para nosotros es importante que los jóvenes, tras varios años de enseñanza-aprendizaje, culminen dicho proceso y certifiquen sus conocimientos, ya que les permitirá, entre otros múltiples beneficios inherentes al manejo de alguna lengua extranjera, cursar estudios universitarios en Alemania.

En la misma línea, reconocer a los alumnos de I y II Medio que dieron por primera vez el Deutsches Sprachdiplom DSD I, pues dicha evaluación medirá sus aprendizajes y les dará una ruta de trabajo en aquellas competencias que deben reforzar, entendiéndose que aún tienen tiempo para alcanzar sus metas. Vaya para ambos grupos nuestros deseos de éxito, pues confiamos en su esfuerzo y en el trabajo docente que se ha realizado.

Siempre en el ámbito académico, felicitamos a los estudiantes de I Medio por recibir sus certificados de Cambridge, tras obtener excelentes resultados en el KEY English Test que rindieron en noviembre del 2022. La ceremonia se desarrolló en el auditorio y en la ocasión 11 alumnos obtuvieron su diploma A1, 24 jóvenes A2 y 16 estudiantes B1, al demostrar sus habilidades básicas e intermedias que les permitirán acceder a nuevos objetivos en la lengua.

En el plano deportivo, resaltar a los estudiantes de 7° y 8° básico que participan en el XV Campeonato Nacional de Básquetbol de Colegios Alemanes de Chile, que se realiza hasta mañana en el Colegio Alemán de Chicureo. Agradecemos a las familias que han apoyado y acompañado a sus hijos en dicha instancia deportiva, ya que les ayudará en su crecimiento personal y grupal.

Al mismo tiempo, les recordamos a los padres y apoderados del Primer y Segundo Ciclo que a partir del lunes 28 de agosto al 01 de septiembre se desarrollará en el colegio la Campaña de Vacunación Escolar a cargo del Cesfam Carmela Carvajal, por lo que les solicitamos revisar los detalles del operativo a través de los correos que hemos enviado desde la semana pasada.

En relación con el tránsito, se tomó la decisión de habilitar, en el horario de salida de los estudiantes, la vía alternativa por el costado del pabellón A con dirección a calle Los Deportistas (ex Regimiento) los martes de 14:30 a 16:20 horas y los viernes de 13:45 a 15:00 horas, con el objetivo de facilitar y agilizar los desplazamientos de los automovilistas. En esa misma materia, está prohibida la circulación peatonal de los padres y apoderados por dicho lugar por medidas de seguridad.

Por último, les deseamos un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos.

Atentamente.


Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR